



Tolle Stimmung und Verdienstorden in Gold mit Brillanten

Im seit Wochen ausverkauftem Teamsports legten die Blau-Gelben aus Schneppenbaum eine Supersitzung hin. Nach dem festlichen Einzug des Elferrates und begleitet von allen Angehörigen der Jugendabteilung ging es in einem Nonstop-Programm mit toller Stimmung weiter. Die Flotten Bienen legte sowohl einen Gardetanz wie auch später einen schönen Showtanz hin. Lena van Baal als Trainerin und auch die Betreuerinnen Natascha Groesdonk und Eva Reumer erhielten den Dank. In der Bütt zeigte der im ganzen Rheinland

bekannte „Manny der Rocker“ eine Superleistung, die mit einer Rakete belohnt wurde. Wilfried Wolters, der mehrmals mit schönen Liedern die Stimmung anheizte, sowie die Allroundboys die immer ein Garant für Stimmung sind, brachten den Saal auf Betriebstemperatur. Angelina (Weißmann) und Nila (Reintjes) tanzten gekonnt eine Hausfrauenparodie. Prinz Dieter dem Taktvollen wurde ein herzlicher Empfang bereitet. Amand und Grace Assie als tolles Tanzpaar konnten nicht ohne Zugabe die Bühne verlassen. Auch die So-

lotänzerin Marie-Christin Puhl eroberte die Herzen der Narren. Natürlich wurde die Trainerin Ingrid Bax geehrt. Das Duo „S und Z“ bot einen Vortrag der Extraklasse mit vielen Pointen. Stimmungssänger Hermann Seeger brachte den Saal auf die Stühle. Die Große Tanzgarde Blau-Gelb bot in prächtigen Kostümen eine perfekte Darbietung. Anna Reumer hatte hier tolle Arbeit geleistet. Prinzessin Annika I und Garde erhielten eine Superempfang und bereicherteren den Abend. Lore de Vries und Matthias Görtz (Foto, Mit-

te) wurden vom BDK mit dem Verdienstorden in Gold mit Brillanten ausgezeichnet. Eine echte Programmreichung sind die Blau-Gelben Funken mit schöner Darbietung, Frya van Engelen ist eine engagierte Trainerin die mit dem Jugendorden vom KLN ausgezeichnet wurde. Die Orginal Kölschen Domputzer konnten erst nach vier Zügen die Bühne verlassen. Den Schlusspunkt setzte das Musikchor Domstädter. Wieder konnten die Blau-Gelben eine stimmungsvolle Sitzung bieten. Darauf ein dreifaches „Blau-Gelb Helau“. NN-Foto: R. Dehnen